

Pola, Ulda, Pamela

Nosotras estaremos aquí hasta que el Gobierno responda, no se preocupen por nosotras, estamos extraordinariamente bien atendidas en todo.

Lo litúrgico tendrán que esperar hasta que no haya una respuesta oficial y nosotras podamos salir en condiciones físicas capaces de enfrentarnos con tan gran emoción. Ayuden a Violet, Pola ... esto es lo que deseamos.

Les repito no se preocupen por nosotras, vayan en masa a los sindicatos y otros ¡ la vida hay que defenderla a costa de coraje! Muchos besos. Aún están demorando la respuesta para que nos desgastemos, pero como la agrupación dijo : ¡ Somos dignos de nuestros hombres mujeres y jóvenes desaparecidos !

¡ Adelante mis chiquillas ! No se desanimen, no olvideis que todos estamos preocupados, pero somos capaces de salir adelante, los médicos están preocupados de nosotros, pero estamos bajo un rígido control, sin ninguna duda no pasará nada. ¡¡¡ nosotros no lo permitiremos tampoco!!! . Sabemos muy bien lo que estamos haciendo. Con mucho amor y saludos y besos para todos

Ana.